Recibe AAPAUNAM al nuevo Secretario Administrativo de la UNAM

Lic. Enrique del Val

Abraham Clavel*



Ing. Leopoldo Silva Gutiérrez, Director General de Personal; Lic. Enrique del Val Blanco, Secretario Administrativo de la UNAM, y Quím. Bertha Guadalupe Rodríguez Sámano, Secretaria General de la AAPAUNAM, durante la presentación del recién nombrado funcionario con la Representación Gremial de los Académicos.

a Asociación Autónoma del Personal Académico de la UNAM —AAPAUNAM—, presidida por la química Bertha Guadalupe Rodríguez Sámano, Secretaria General de la Asociación Gremial, ofreció una recepción al recién nombrado Secretario Administrativo de esta Casa de Estudios, licenciado Enrique del Val Blanco, el pasado 16 de agosto, en el Salón «Cascada» de la Casa Club del Académico.

Ante la presencia de los miembros del Comité Ejecutivo, Comité Ampliado y Representantes de Área, el funcionario universitario señaló que esta reunión con la Representación de los Académicos significa su primera presentación oficial al frente de la Administración General de la UNAM; ratificó el compromiso de la Universidad con la AAPAUNAM, y señaló que, por su parte, está plenamente dispuesto a negociar, en los mejores términos, la próxima Revisión Contractual y Salarial.

Por su parte, la dirigente de la AAPAUNAM, química Bertha Guadalupe Rodríguez Sámano, ratificó el compromiso universitario y respetuoso que siempre ha caracterizado a esta organización, por ser la AAPAUNAM Titular del Contrato Colectivo de Trabajo; así, nuestra Asociación Gremial ha venido negociando, durante los 30 años de su existencia, las mejores condiciones contractuales y de prestaciones para los académicos universitarios.

Continuó diciendo que, en la administración del doctor José Narro Robles, Rector de la UNAM, y en anteriores, siempre hemos encontrado apoyo porque somos una Organización de Institución, que detentamos el Contrato Colectivo de Trabajo en beneficio del Personal Académico Universitario.





Secretario de Prensa y Propaganda.